

ENERGIE : la Région Hauts-de-France lance un appel à projets pour sa filière solaire

La [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) lance un nouvel appel à projets nommé « Massifier le solaire photovoltaïque en Hauts-de-France » pour développer sa filière solaire pour 2023/2024 en s'adressant aux entreprises publiques ou privées du secteur industriel ou tertiaire, aux collectivités et établissements publics, aux collectifs de citoyens, associations et bailleurs sociaux. Le premier axe d'action de l'appel à projets porte sur l'aide à la décision et le second sur l'accompagnement des projets d'installation solaire en autoconsommation individuelle ou collective, sans revente d'électricité d'une puissance comprise entre 36 et 500 kWc. www.hautsdefrance.fr